



# 晴耕雨読 戸隠分校だより

長野吉田高等学校戸隠分校

教頭通信

令和5年11月16日 No34

## 強歩大会

去る11月2日(木)、強歩大会。毎年天候が心配されるも、今年は無事日程道理開催。果たして結果は？

数日前から続いていた天候もあって、強歩大会予定日当日は若干肌寒いような気温でしたが、走るにはちょうどよいくらい。生徒の顔も晴れ晴れとしています。中にはそうでない者も若干いたような。。ともあれ、準備体操の後、号砲。一斉にスタートし



ました。皆順調に歩を進めていましたが、残念ながら途中でリタイアする生徒も数名出ました。しかし、ほとんどの生徒は完走。いつの間にか空も晴れわたり、熱いくらいの良い天気。その後は先生方が用意した豚汁を全員で賞味。大変おいしく、中には3杯、4杯食する生徒もいま

した。そして、午後は落ち葉清掃。学校周辺の落ち葉を全員で掃除、良い一日になりました。

なお、今年は熊の出没が特に問題になっており、分校も例年以上の獣対策をしながら、準備してきました。

## そば打ち体験開催

毎年恒例のそば打ち体験。生徒・保護者・教職員皆とても楽しい時間を過ごしました。



10月20日(金)、戸隠分校恒例の「そば打ち体験」が『とんくるりん』を会場に開催されました。これは戸隠分校の生徒、保護者、教員が数班に分かれ、班ごと皆でそばを打ち、それを班のみんなで食べる、という催し。新型コロナの影響でここ数年間は開催できませんでしたが、昨年度から復活開催しています。

後そば打ち体験がスタート。そば打ちの最中、周りからは時折悲喜交々な声。

今年度は学校長も参加、和気藹々とした雰囲気の中楽しい時間を過ごしました。食事の際はやっぱり自分たちで打ったそば。この太さは誰が切ったそばだ？ どうやったらこんなに細く切れる？ など、そば打ち談議に花を咲かせていました。

